

Wissembourg

Plus de dix ans de lutte contre la polio avec le Rotary club

Pour la journée internationale des droits des femmes, le Rotary club de Wissembourg a organisé mercredi 8 mars son action annuelle « Une femme, une rose, un vaccin » en Alsace du Nord pour lutter contre la polio dans le monde.

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 13 mars 2023 à 12:00 | mis à jour le 13 mars 2023 à 18:24
- Temps de lecture : 1 min



Le Rotary club de Wissembourg mène cette action avec des partenaires locaux. Document remis.1 /1

Cette démarche qui soutient la lutte mondiale pour l'éradication de la polio a pu, une nouvelle fois, se réaliser grâce au partenariat de nombreux acteurs sur le secteur : commerçants, supermarchés, banques, entreprises, particuliers... Ceux-ci achètent les roses au Rotary club pour les distribuer aux femmes qui visitent leur établissement lors de cette journée.

[Une maladie pour laquelle il n'existe aucun traitement](#)

Cette action est menée depuis plus d'une décennie.

Les bénéfices de cette action serviront à financer des vaccins pour les enfants de plusieurs pays en prévention de la poliomyélite.

Cette maladie, pour laquelle il n'existe aucun traitement, ne peut être éradiquée que par la vaccination systématique, l'amélioration de l'hygiène et la surveillance régulière des populations à risque.